

# さとの風

福重小学校学校だより

令和5年6月19日 第10号 文責 校長

## 花壇がきれいになりました～PTA環境部の皆様による花壇作業～



(整備された花壇)

令和6月10日(土)、PTA環境部による花壇の整備作業が行われました。前日から学校環境整備員(用務員)の松原さんが土を起こしてくれていましたので、比較的スムーズに対応ができたようです。

PTAの担当の方々も、土曜日にもかかわらず朝早くから準備をしてくださいました。今回の花が、元気に咲き誇ってくれることを祈りたいですね。

お世話をいただいた皆様、本当にありがとうございました！

## 引き渡し訓練、ありがとうございました！

6月15日(木)に引き渡し訓練を実施しました。多くの保護者の皆さんに参加いただき、完全ではないものの、今後の防災対策資料としていいデータを残すことができました。次年度以降は校舎建て替え工事での実施が困難なため、今後は今年度の実践をもとに、資料を中心に備えていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。是非この機会に、ご家庭周辺地区の防災についても話題にされてください。

### 「福」のニュース1



左の写真は、10月以降使える運動場使用可能エリアです。とても狭いです…。

### くなかよしタイム

あいにくの雨で十分な活動にはなりませんでしたが、担当職員と6年生の子どもたちのがんばりで、13日に今年度初めてのなかよしタイムができました。異学年交流の柱としています。



### く建て替え工事

10月からの新校舎建築については以前からお話をしています。現校舎に居ながら新校舎の建築をみまもっていきます。右は完成イメージです。子どもたちと一緒に楽しみに待ちたいと思います。



### 「福」のニュース2 どこにあるでしょう？

福重小学校は150年以上の歴史を持つ学校です。校舎を見渡すと、あらゆる所にこのようなモニュメントがあります。厳格な表現ですが、これから教育に求められる要素がたくさん盛り込まれているように思います。さて、どこにあるでしょう？

耐え創り考える  
福重の子